

## Forus cifra en 13,5 millones la inversión para expandirse por Portugal

La compañía ha adquirido tres instalaciones de la cadena Kangaroo en Oporto y Lisboa. Esta operación corporativa supone el primer proyecto de la empresa fuera de España.

Palco23  
19 sep 2018 - 18:18

Forus espera facturar 40 millones de euros en 2018, lo que supondría un alza del 29% in

Forus invertirá en torno a 13,5 millones de euros para entrar en Portugal. La cadena de gimnasios, que ha adquirido tres instalaciones de la empresa Kangaroo, destinará una media de 4,5 millones de euros a remodelar cada uno de los tres centros que ha comprado en Oporto y Lisboa. En concreto, en la capital operará en Barreiro y Cascais.

La compañía cuenta con 26 instalaciones, 23 de ellos en España. Durante los últimos meses ha acelerado en este país con cinco aperturas, cuatro de ellas realizadas tras comprar las concesiones administrativas de empresas que en los últimos meses han entrado en concurso de acreedores o han sido liquidadas.

En concreto, esta fórmula le ha llevado a crecer en Majadahonda (Madrid), Jerez, Huelva y Murcia. En la capital española, además, se ha hecho con el control del gimnasio de la Caja Mágica, anteriormente operado por MOMO Sports Club, como ya adelantó *Palco23*.

### Forus espera facturar 40 millones de euros en 2018, lo que supondría un alza del 29% interanual en sus ventas

Entre los socios de la cadena destacan el grupo constructor Carpa Gestión Integral, que con el 50,75% ostenta la mayoría accionarial, el fondo Baring, con el 42,1%, e Irmasol, con una participación minoritaria del 6,9%. Carpa fue la compañía que el

---

# PALCO23

---

fundador y consejero delegado de Forus, Ignacio Triana, puso en marcha tras abandonar las filiales de Sacyr, Sufi y Valoriza, especializadas la gestión de residuos y la construcción.

Fundada en 2009, Forus prevé facturar 40 millones de euros en 2018, lo que supondría un alza del 29% interanual. En la actualidad, da servicio a 123.000 abonados y dispone de una superficie deportiva de 110.000 metros cuadrados distribuidos entre la Comunidad de Madrid (10 centros), Andalucía (5), la Comunidad Valenciana (2), Aragón (2), Canarias, Galicia, Castilla y León y Murcia, con uno en cada región.